



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Estudiantes de primer ingreso están convocados a las charlas de inducción

Más de 9 000 estudiantes de nuevo ingreso deben informarse sobre su carrera, la matrícula y la vida universitaria

1 FEB 2019 Vida UCR



La población estudiantil de nuevo ingreso tendrá la oportunidad de informarse sobre la vida universitaria en la UCR. Karla Richmond

A partir del 6 de febrero y hasta el 15 de febrero próximos la Universidad de Costa Rica (UCR) dispondrá de varios espacios para la inducción a estudiantes de nuevo ingreso en temas como el proceso de matrícula en línea, las características de las diferentes carreras y

también sobre aspectos de la vida universitaria que puedan colaborar en el proceso de formación estudiantil.

Para estos efectos se realizarán las sesiones de Orientación y Guía Académica, así como las informativas sobre la Matrícula en línea.

En el caso de las primeras, María Isabel Sánchez Jiménez, jefa del Centro de Orientación Vocacional (COVO) explicó que estas charlas son muy importantes como inducción a la vida universitaria y además le permite al estudiantado tener un contacto inicial con su unidad académica.

Entre los temas que se tratarán está el funcionamiento de la Universidad, los servicios que se ofrece a los estudiantes, la ubicación de los espacios físicos y se informará más a fondo sobre la carrera escogida, ya que las charlas son organizadas en las unidades académicas.

Al respecto, Sánchez invita a la población estudiantil de nuevo ingreso para que aprovechen y asistan a estas charlas, ya que son de mucho interés y se les brindará información de primera mano, además de que este se constituye en el primer encuentro con la Institución.

Las charlas son gratuitas y no requieren de inscripción previa. Las fechas y los horarios de cada una de las charlas de las unidades académicas se puede ver en:

<http://www.orientacion.ucr.ac.cr>

Ematrícula

Paralelamente, la Oficina de Registro e Información ofrecerá las Sesiones informativas sobre la Matrícula en línea, las cuales serán realizadas también en todas las sedes de la Institución, en el país.

Estas charlas están orientadas a informar sobre el proceso de 'ematrícula', de modo que los estudiantes puedan realizar correctamente, vía web, todos los trámites relacionados con los procesos de prematrícula, matrícula, inclusión y aprovechamiento de cupos entre otros.

Según comentó José Rivera Monge, director de la Oficina de Registro e Información, es muy importante que los estudiantes asistan a estas charlas porque se constituye en su primer contacto con el sistema de matrícula, el cual fue creado en el 2007.

Mediante este sistema, aparte de aprender sobre la forma de realizar los procesos de matrícula, los estudiantes podrán, durante su vida académica, consultar sobre su plan de estudios, el nivel de avance en la carrera y podrán ver su expediente académico.

La primera sesión de inducción será realizada el viernes 1° de febrero en el recinto de Alajuela y el resto iniciarán a partir del 6 de febrero en todas las sedes de la Universidad.

Para ver las fechas, lugares y horarios donde se realizarán las diferentes charlas, consulte el sitio web <http://ori.ucr.ac.cr>





[Nidia Burgos Quirós](#)

Periodista, Oficina de Divulgación e Información
Destacada en vida estudiantil y letras

nidia.burgos@ucr.ac.cr